

**BOLETÍN**

Guaranda, 18 de enero de 2024

**Seminario “Sistemas de emergencias y desastres a nivel de Ecuador y Estados Unidos”**



En el Salón Auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano de la UEB, con base a la planificación de la carrera de ingeniería en riesgos de desastres; se llevó a cabo el Seminario “Sistemas de emergencias y desastres a nivel de Ecuador y Estados Unidos”; con la participación de estudiantes de segundo ciclo.

En la primera parte del evento participó la Lic. Vanessa Peralta, comunicadora Social del ECU 911 de Babahoyo; con el tema, modelo de gestión del ECU 911; y en la segunda parte del seminario, intervino el técnico en emergencias de desastres graduado en la UEB; Alejandro Astudillo, él mismo que contó sus experiencias a través de la plataforma zoom como paramédico certificado y residente en los Estados Unidos de América; actividad académica organizada por el Mgtr. Carlos Ocampo; docente de la carrera. (D. LL)

**#UebLaUniversidadQueQueremos**

Edición: Lic. Danny Livi Ruilova  
Comunicador Social 1